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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE  N

'^` eduta:  ordinaria

OGGETTO: Ai)Drovazione verbale relativo alla seduta del  02/07/2018

L'anno  duemiladiciofto   il  giomo L?3            del mese  di

Seduta: pubblica di prosecuzione

a,leore-t, 9o     -inpa,e-o'
La  Colla  n.   48   si  è  riunito,   in   seduta  pubblica,   il  Consiglionella   sala  Consiliare   della   Sede   Circoscrizionale   sita   in   via  F.sc

cdoeTvo€aéo-oab-npgna   del,e   vigentl   no-e    dl   1egge    statutarie   e   regolamentar,'    dal   Presldente   Con   avviso

della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente
composto di seguenti Consiglieri:

prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonio *
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea X
5 Ilardi Alfredo ì`
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna X
9 Tarantino Salvatore ì<

10 Terranova Francesco X
TOTALE No q À



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  02/07//2018

Datoattochelostessoècorredatodelparerediregolaritàtecnicaprescrittodall'art.1dellaL.R.48/1991,
successivamente sostituitQ dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Convotazioneresaeverificataperalzatadimano,conl'ausiliodeiConsiglieri

scrutatori

Presenti               n°  ì

Votanti                no   q

Voti favorevo|i  n°    {

Astenuti             no  /

Voticontrari       n°  /

il risultato è il seguente :

DELIBERA

11 verbale del  02/07/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINI

•  SETTORE SERVIZI AI CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 02/07/2018

L'anno 20,18, il gìomo due   del mese di Luglio, alle ore 9,00 in Palemo, nella sala

delle adunanze Consiliari della sede circoscrizionale,  sita ih via Francesco La Colla

n.°   48/52,   si   è  riunito   il   Consiglio   Circoscrizionale   della  Terza  Circoscriziòne,

convocato a noma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso prot. n.° 934671  del 26/06/2018, per procedere alla trattazione degli argomenti

all'O.d.G.

Presiede la seduta Vice  il Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Istr. Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.,.

Redige il verbale il Coll.re Prof.le Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  9,00  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Prester,

Quartararo e Terranova. Risultano presenti 6 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri

Adelfio,  Quartararo  e  Terranova.  La  nomina  dei  suddetti  scrutatori  è  approvata

all'unanimità dei presenti.
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11 Presidente passa alla trattazione  del  1 punto  all'O.d.G.,  ovvero  "Com%7cz.cczzz.o73z.

cJe/ P7'esz.c7è7gfe ",  dando  lettua di  alcune  richieste  inviate  al  Presidente  da parte  dei

Consiglieri, per il successivo inoltro alle aziende competenti:

"RichiestaurgenterimozionerifiutiingombrantiinViaBuoriposo,n°100",a,fìrrrra

del Consigliere Quartararo.

"RÌchiesta  copertura  awallamenti  in  Via  Agnetta  di fironte  al  civico  n:°9/A"  a

firma del Consigliere Adelfio.

Nell'ambito   delle   comunicazioni   chiede   ed   ottiene   la   parola   il   Consigliere

Quartararo, infomando il Consiglio che in data 29/06/2018 si è svolta a Palazzo delle

Aquile un'  assemblea cittadina, organizzata dal Partito ltalia dei Valori in presenza

del  Signor Sindaco.  Si  sono afffontate diverse tematiche sia di carattere ambientale

che    strutturale.    11    Consigliere    dichiara    di    avere    chiesto    1'attuazione    del

Decentramento, affinché qualsiasi problema,   riguardo la manutenzione ordinaria e i

rapporti con le partecipate, possa essere risolto.  Si è cercato di evidenziare come sia

impossibile  amministrare  questa  città  suddivisa  in  otto  circoscrizioni,  esclusa  la

Prima  Circoscrizione,  1e  altre  sette,  per  il  numero  di  abitanti,  superano  quattro  o

cinque  capoluoghi  di  Regione.  L'attuazione  del  Decentramento,  pilastro  portante

della campagna elettorale 2012 del Signor Sindaco, diventa prioritaria.11 Consigliere,

aggiunge,   altresì,   di   aver   specificato   come   la   Circoscrizione   sia  un  punto   di

riferimento nel Territorio.  E'  necffisario  decentrare i poteri  amministrativi.  Auspica

che  il  Sindaco possa portare  avanti  quanto promesso,  per una corretta fimzionalità

della  macchina  Amministrativa  della  nostra  città,  onde  dare  le  giuste  risposte  ai

cittadini.
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Alle ore 9,20 entra il Consigliere llardi. Risultano presenti 7 Consiglieri

Si passa alla trattazione del 11 punto all'O.D.G.,  ovvero  "4pf7rovczzz.o7?z. veròcz/z. c7e//e

secJc/fe precec7e7zfz. ",  dando lettura del verbale relativo alla seduta del 28/06/2018, che

il Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,27.

Alle ore 9,30 esce il Presidente. Risultanopresenti 6 Consiglieri.

Presiede la seduta il Consigliere più anziano per voyi, Alfredo llardi.

Partecipa, in qualità di Segretario,1'Istr. Amm.vo, Sig.ra Antonietta Amone.,.

Redige il verbale il Coll.re Prof.le Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

Si passa al 111 punto dell 'O.d.G, ovvero  "4/fz. Jspeffz.vz. e/#77zz.o77z.propos7./z.ve "

I Consiglieri Adelfio, Quartararo e Prester chiedono il prelievo  della mozione iscritta

al  punto  n.15  della  griglia  degli  atti  ispettivi  .avente  per  oggetto   "jzecz/7.zzczzz.o77e

percorso pedonale protetto ( piccola isola) o prolungamento e raccordo marciapiede

tra via Salomone  Marino n.28F  e via Nicolò  Macchicwelli"  a. fì:rTrra de;i Co"stigH+eri

Adelfio, Quartararo e Prester, prot. n.653681 del 27/04/2018.

11 Consiglio vota favorevolmente il suddetto prelievo.

Illustra la mozione il Consigliere Adelfio, specificando che la mozione è corredata da

documentazione fotografica,  dichiara altresì,  che la mozione, nasce dall'esigenza di

porre rimedio ad una situazione di grande disagio dei cittadini,  che dura da tempo. 11

marciapiede   esistente   è   sempre   occupato   dalle   automobili,   che   rendono   quasi

impossibile  il transito pedonale,  pertanto,   sarebbe  opportuno realizzare un piccolo

percorso  pedonale    o  un  prolungamento  dei  marciapiedi  delle  vie  in  oggetto,  per
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salvaguardare     1'incolumità    dei     cittadini.     Auspica,     che     il     Consiglio     voti

favorevolmente la proposta e gli  organi competenti prowedano alla risoluzione del

prowedimento.

Interviene  il  Consigliere  Quartararo,  che  specifica,  che  la  mozione,  nasce  dalle

segnalazioni   dei   cittadini   residenti.   Dà   un   sopralluogo   effettuato,   si   è   potuto

constatare  il  reale  disagio  dei  cittadini  residenti,  inoltre,  la via risulta essere  molto

transitata  per  la  presenza  dell'Ospedale  Policlinico.  Si  segnala  l'impossibilità  del

transito pedonale  e  l'ostruzione delle uscita di emergenza dei locali  commerciali,  a

causa, del parcheggio dei veicoli. Auspica, .che gli organi preposti pongano in essere

gli adempimenti necessari  per una migliore e sicura mobilità pedonale..

Prende la parola il Consigliere Prester, che, condivide quanto dichiarato dai colleghi,

aggiungendo,  che  spesso  nella  via  si  sono  verificati  incidenti,  essendo  priva  di

marciapiedi i pedoni sono costretti a   transitare sulla sede stradale, con conseguenti

rischi per l'incolumità. Auspica che l'intervento possa essere eseguito in tempi brevi

poiché migliorerebbe la viabilità .

Si  inserisce  nel  dibattito  il  Consigliere  Bruschetta,  dichiarando,  che  i`l  marciapiede

esistente  è    struttura  vecchia  ed  obsoleta  e  non  soddisfa  le  esigenze  del  traffico

pedonale  perche  la  strada  è  molto  transitata  per  il  vicino  ospedale  Policlinico.

Chiede agli  organi competenti che si adoperino tempestivamente per 1'adempimento

richiesto.

Interviene  il   Consigliere  Terranova,   dichiarando,   che  1'intervento  può  essere  di

fondamentale  importanza,  in  quanto  pemetdrebbe  ai  cittadini,  che  giomalmente
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percorrono la via in questione, di poter transitare in sicuezza. Auspica che l'azienda

RAP metta in programmazione l'intervento onde rendere un  servizio ai cittadini.

Prende la parola il Presidente congratulandosi con i colleghi firmatari della mozione e

specificando che, essendo la strada una via di collegamento tra l'Ospedale Policlinico

e 1'Ospedale dei Bambini, risulta essere molto transitata. Ritiene che  sia necessario
3ì

intervenire tempestivamente per salvaguardare la vita dei pedoni.

Non  essendoci  altri  interventi  ,il  Presidente,  pone  in  votazione  la  mozione  che

viene approvata,all'unanimità dei presenti alle ore 10,00.

Esauriti i vari argomenti, il Presidente, alle ore 10,05, chiude la seduta.

Antoniett

ffis:#el



letto, approvato e sottoscritto

IL SEGRETARIO

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

3j7/,%

IL SEGRETARIO

L{''---'

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Pale-o, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO

izi--`.,


